

Municipalidad de San Fernando y CGE firman convenio de colaboración mutua

En el Salón del Concejo Municipal, el alcalde Pablo Silva Pérez y el gerente zonal de Colchagua y Cardenal Caro de CGE, Manuel Rencoret, firmaron un convenio de colaboración entre ambas entidades, con el objetivo de generar sinergias positivas en beneficio de la comunidad de San Fernando.

En la instancia, que contó también con la presencia de los concejales Matías Álvarez, Marta Cádiz, Cristián Calderón y Paz Belén Rodríguez, se oficializó este acuerdo que busca, entre otras cosas, mejorar la respuesta de la compañía eléctrica ante situaciones de cortes, desarrollar actividades para el mantenimiento

de redes eléctricas y promover la participación en programas de cooperación interinstitucional e integración cultural.

Al respecto, el jefe comunal señaló que “el objetivo principal de este convenio es anticiparnos a los problemas de cortes de energía eléctrica que puedan surgir a raíz de temporales o accidentes, comprometiéndose la empresa a realizar las mejoras necesarias en las subestaciones para minimizar estos inconvenientes”.

Asimismo, agregó que “existe un compromiso por parte de CGE de ir mejorando continuamente los servicios eléctricos en nuestra comuna, beneficiando directamente a los vecinos de San Fer-



nando a través de una gestión más eficiente y proactiva”.

Por su parte, el gerente zonal de CGE, Manuel Rencoret, destacó que “para nosotros como empresa es muy importante suscribir este convenio, ya que nos permite establecer una alianza no solo en la gestión de fallas, sino también para trabajar en conjunto en beneficio de la comunidad, a través de charlas educativas, proyectos futuros y otras iniciativas”.

